

卒業生が現役生（高1）を対象に 開明大学

開明大学は、在校生がこれからの進路について考えることのできる貴重な機会であるだけでなく、卒業生にとっても、初心に帰ることのできるいい機会であると思います。

今回、初めて卒業生として参加したのですが、高校一年生が、とてもまじめに勉強しているという話を聞いて、今の自分がとても恥ずかしくなりました。大学生になって気が緩んでいる卒業生のみなさんは、ぜひ開明大学に参加してください！

在校生のみなさんには、先生や友達に相談しづらい悩みもあったようで、開明大学が終わった後も卒業生と話をしている生徒が多くいました。この光景をみて私は、開明大学に参加してよかったなと心の底から思いました。

生徒のみなさんが、それぞれの進みたい進路に進めることを祈っています。

108期生 福田大樹



主な活動

- ☆現役生のための「開明大学」サポート
- ☆文化祭参加（ジュース販売）
- ☆受験生応援「大晦日年越しそば」サポート
- ☆20歳を祝う会サポート
- ☆新年会「新春開」



開明の卒業生の保護者の会として発足した開明会。今年度はコロナ禍の影響も少なくなり、活動を制限される前のように戻せるよう取り組みました。

しかしながら、コロナの影響は大きく残っており、活動内容を一から思い出すところから始めました。開明会の活動が活発な時のことを先輩方からご教示いただき、開明大学のサポート、文化祭ではドリンク販売、新聞にも掲載されました。年末の年越しそば提供のサポート、第107期の20歳を祝う会では、多くの卒業生から感謝のお言葉をいただくことが出来ました。

今後も多くの方々と活動していきたいと思っております。ご参加をお待ちしております。

開明会会長 川村 繁治

第109回 文化祭

ジュースを100円で販売



今年も開明会は、ジュース販売をしました。当日は10時の开店前から長蛇の列ができ、三ツ矢サイダーやファンタは大人気！すべて午前中で完売となりました♪

頑張れ 高3生!

12月31日大晦日に、9名の卒業生が高3生の応援にかけつけてくれました。

高3生には学級委員さんが用意された年越しそばのへどん兵衛が、卒業生から応援の声をかけながら手渡されました。

開明会からは、天満宮でお参り済の「合格祈願」カイクを、卒業生からの応援メッセージを添えてお配りしました。卒業生には、おにぎりをふるまいました。



新春開

1月20日(土)に新年恒例の「新春開」を開催しました。林校長、竹森教頭、森協事務長にもご参加頂き、大変楽しく有意義な会となりました。



幹事代表 角田 さち

祝^桜第107期卒業生 20歳を祝う会

新春とは名ばかりの厳しい寒さが続いておりました1月7日、私たち開明107期の成人を祝う会を5階食堂にて開催させて頂きました。

幹事5名で夏頃から企画・準備を行っていたこともあり218名もの同級生が一室に会する大きな会となりました。有志による余興では歌やダンス、漫才が披露され修学旅行の時のように盛り上がりました。そして来て下さった先生方からの熱いメッセージに心打たれ、残念ながら来ることの叶わなかった先生方からもビデオメッセージで言葉を頂き、高校生に戻ったかのようなとても懐かしい時間を過ごすことが出来ました。

入学式、夜間歩行、修学旅行、卒業式に至るまで大事な行事に雨に見舞われてばかりの107期でしたが、20歳を祝うこの日だけは私たちの晴れやかな心と比例するような冬晴れに恵まれ、無事に開催出来たことを嬉しく思います。

最後となりましたが、私たち107期の20歳を祝う会の開催に向け、開明会の皆さん、開明の先生方には多大なるご協力を賜りました。略儀ながら書中にて御礼申し上げます。



事務局通信

コロナが5類に移行された今年は、開明会イベント「文化祭」「大晦日年越しそば」「新春開」といった例年通りの活動ができ、開明生徒や保護者の皆様に喜んでいただくことができました。会員の皆様には、開明会を充実した会にする為にも、ご意見を頂きたいと考えております。また、卒業生の保護者様の加入も随時受付しております。お気軽にお問い合わせください。

開明会では卒業生保護者様のご入会を心よりお待ちしております。ご入会希望の方は
e-mail : kaimeikai.jimukyoku@gmail.com